

Besichtigung · Viewing

Besichtigungszeiten in unseren Geschäftsräumen in Wiesbaden.

Viewing in our office in Wiesbaden.

19. - 22. September 2017 19 - 22 September 2017	Dienstag - Freitag Tuesday to Friday	9.00 - 17.00 Uhr 9 a.m. to 5 p.m.
25. - 29. September 2017 25 - 29 September 2017	Montag - Freitag Monday to Friday	8.30 - 18.00 Uhr 8:30 a.m. to 6 p.m.
30. September 2017 30 September 2017	Samstag Saturday	ab 8.30 Uhr starting 8:30 a.m.

Gerne können Sie **nach vorheriger Terminvereinbarung** auch außerhalb oben angegebener Besichtigungszeiten besichtigen.

Wir bitten Sie eindringlich, insbesondere die Besichtigung von Sammlungen und Sammelposten nicht in der Auktionswoche vorzunehmen, da wir Ihnen einen Besichtigungsplatz nicht garantieren können.

Die Besichtigung der **Schweden-Einzellose** findet am 25. September in Stockholm statt. Die Lose sind daher an diesem Tag (dem Versteigerungstag) nicht in Wiesbaden verfügbar!

Auswärtige Besichter werden in der Auktionswoche gegenüber Interessenten aus Wiesbaden und Umgebung in jedem Fall bevorzugt bedient.

You may also view at other times **by appointment**.

Due to a high number of visitors we recommend viewing the collection lots before the auction week.

The viewing of the **Sweden single lots** takes place in **Stockholm on 25 September**. On that date the lots are **not available in Wiesbaden!**

Besichtigung bei der Stampex · Viewing at Stampex

Sie können die Sonderkataloge „Ballon Monté“ sowie „Schweden – Postgeschichte & Nachporto“ bei der Stampex in London besichtigen. Besichtigungszeiten während der Autumn Stampex, London, Großbritannien:

The special catalogue „Ballon Monté“ as well as „Sweden – Postal History & Postage Due Mail“ will be available for viewing at Stampex in London. Viewing at the **Autumn Stampex, London, Great Britain**:

13.-16. September 2017 Mittwoch - Samstag Während der regulären Öffnungszeiten
13-16 September 2017 Wednesday to Saturday During the official opening hours

